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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL H. CONSEJO ACADÉMICO DE LA ESCUELA DE 

BACHILLERES, FECHA 20 DE ABRIL DE 2023. ------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

En la Sala de Consejo sede del H. de Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres ubicada en el 

edificio Dr. Octavio S. Mondragón, 16 de., septiembre 63 Ote. De la ciudad de Querétaro, Qro., siendo 

las 11:00 horas del 20 de abril de 2023, inicia la Sesión Ordinaria del H. Consejo Académico de la Escuela 

de Bachilleres, presidiendo el M. en ED. Jaime Nieves Medrano, Presidente del H. Consejo Académico. 

Bajo el siguiente orden del día: I. Lista de asistencia y declaración de quórum. II. Lectura y si procede, 

aprobación de las actas del: Consejo Extraordinario del 21 de febrero de 2023 y Consejo Ordinario del 10 

de marzo de 2023. III. Informe mensual del Director. IV. Informe del Centro de Estudios sobre Educación 

Media Superior (CEEMS) presenta el Dr. Alfredo Rodríguez Cruz. V. Asuntos de Maestros. VI. Asuntos de 

alumnos. VII. Revalidaciones. VIII. Convalidaciones. IX. Se autorice al Secretario Académico y del H. 

Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este momento se levante, autorizando las 

modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean procedentes y se tengan como asuntos resueltos en 

definitiva para los efectos legales a que haya lugar. XI. Asuntos generales. 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Se encuentran presentes los Consejeros: Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez; Consejera Académica 

Catedrática; Mtra. Diana Luz Pérez Hernández; Consejera Académica Catedrática Mtra. Indira Perusquía 

de Carlos, Consejera Académica Catedrática; Mtro. Juventino Suárez Martínez; Consejero Académico 

Catedrático; Mtra. Judith Ramírez Martínez, Consejera Universitaria Alumna; C. Leslie Mariela 

Hernández, Consejera Académica Alumno; C. Andrei Hipólito Godoy, Consejero Académico Alumno, 

C. Jesús Manuel Nieves Rojas, Consejero Académico Alumno; C. Victoria Lilian Roble Vargas, 

Consejera Académica Alumna; C. Isis Miranda Sánchez Herrera, Consejera Universitaria Alumna, y la 

M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico, Quien Da 

Fe. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Buenos 

días a todos los que hoy nos acompañan siendo las 11 de la mañana damos inicio a nuestro Consejo 

Académico de este de este año el cual se llevará a cabo en los términos de la convocatoria legalmente 

emitida como primer punto tenemos la lista de asistencia y la declaración de quórum y para poder para 

poder dar fe en este consejo por lo que le suplico los Consejeros Académicos que a escuchar su nombre se 

manifiesten. Por parte de nuestros Consejeros Académicos Docentes: ¿Mtra. Laura Mireya Almeida 

Pérez?”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez: “Presente”. ---------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Claudia Reyes Bravo?”. --------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Claudia Reyes Bravo: “Presente”. --------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Diana Luz Pérez Hernández?”. ------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “Presente”. ------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Indira Perusquía de Carlos?”. -------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
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Mtra. Indira Perusquía de Carlos: “Presente”. ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Fátima Santamaría Hernández?”. ---------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

Mtra. Fátima Santamaría Hernández: “Presente”. -------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Mtro. Juventino Suárez Martínez”. ----------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Juventino Suárez Martínez: “Presente”. ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Por parte de los Consejeros alumnos: la C. Ana Lucía Cruz Castro y la C. 

Valeria Garfias Arias, también enviaron su justificante”. ---------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Leslie Mariela Hernández?”. ------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Leslie Mariela Hernández: “Presente”. ------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Andrei Hipólito Godoy?”. ---------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Andrei Hipólito Godoy: “Presente”. ----------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Jesús Manuel Nieves Rojas?”. ----------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Jesús Manuel Nieves Rojas: “Presente”. ------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Victoria Lilian Robles Vargas?”. -------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Victoria Lilian Robles Vargas: “Presente”. -------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Le informo al pleno que al momento contamos con seis Consejeros Docentes 

y cuatro Consejeros Estudiantes, dado que es segunda convocatoria se declara quorum legal para llevar a 

cabo esta sesión. Agradecemos también la presencia de nuestros Consejeros Universitarios: la Mtra. Judith 

Ramírez Martínez, la alumna Isis Miranda Sánchez Herrera y la C. Danna Fernández Zúñiga Escobar nos 

envían justificante. Es un honor contar con los coordinadores de las diferentes modalidades y de los 

planteles de la Escuela de Bachilleres así como los responsables de las diferentes áreas administrativas y 

el coordinador del CEEMS docentes y alumnos que nos acompañan, agradecemos el tiempo que se han 

tomado para asistir a esta sesión de consejo antes de dar paso a la orden del día, le solicito a los miembros 

de nuestro Consejo Académico que para las votaciones que se requiere hacer en los casos a revisar se sigua 

el procedimiento que hemos llevado en consejos anteriores que se haga de forma económica, es decir que 

si alguien tiene algo que objetar o quiera abstenerse la votación se manifieste, en caso contrario tomemos 

aprobada la petición ¿Están de acuerdo con esta solicitud Consejeros?”. --------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “Si, de acuerdo”. ------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

II. LECTURA Y SI PROCEDE, APROBACIÓN DE LAS ACTAS DEL: CONSEJO 

EXTRAORDINARIO DEL 21 DE FEBRERO DE 2023 Y CONSEJO ORDINARIO DEL 10 DE 
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MARZO DE 2023. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchas gracias el segundo punto en la orden del día 

es la lectura y si procede aprobación de las actas del Consejo Extraordinario del 21 de febrero y del Consejo 

Ordinario del 10 de marzo estas actas se las enviamos ayer a su correo y WhatsApp al inicio de este consejo 

no había ninguna sugerencia, ni corrección alguna, sin embargo si alguien quiere tomar la palabra este es 

el momento, de no ser así conforme el artículo 60 del Estatuto Orgánico les pido a nuestros miembros del 

Consejo expresen su decisión para esta solicitud, algún voto en contra o abstención. Le informó al pleno 

que quedan aprobadas esas actas por unanimidad”. ---------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

III. INFORME MENSUAL DEL DIRECTOR. M. en C. Rita Ochoa Cruz: El siguiente punto en el 

orden del día es el Informe del Director, el Maestro Jaime Nieves Medrano para que rinda su Informe 

mensual de las actividades de la Dirección, Maestro Jaime, adelante”. -----------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Muchísimas gracias. Muy buenos días a todos ustedes vamos a 

comenzar: el día 10 de marzo se llevó a cabo la apertura del curso correspondiente a los trabajos para los 

programas en extenso del Bachillerato Virtual y hay que agradecer a todo el equipo de profesores que están 

participando, la carga de trabajo que se ha estado realizando a partir precisamente de la pandemia no nos 

ha permitido llevar a cabo los trabajos con la rapidez que nos gustaría además lo que necesitamos es ofrecer 

un producto de calidad para poderlo acercar ya que este al ser virtual vamos a estar abiertos a estudiantes 

de todos lados; también se llevó a cabo una reunión con los profesores para los cursos en remediales antes 

de previo al inicio de los cursos remediales; el día sábado 11 de marzo se llevó a cabo la presentación de 

tochito bandera ahí en el Plantel Norte y aquí así damos inicio a este deporte que esperemos que tengamos 

mucha satisfacciones, también iniciaron los cursos remediales sabatinos, por ahí estuvimos visitando tanto 

el Plantel Norte como el Plantel Sur donde estuvimos revisando que todo iniciara sin mayores 

complicaciones; el día 13 de marzo se llevó a cabo la reunión con la Comisión Especial para la Reforma 

Legislativa y el 15 de marzo también, han sido reuniones muy frecuentes porque es un tema muy 

importante que se necesita llegar a realizar, ya posteriormente a través de los foros todos pueden participar, 

incluso en la en esta misma Comisión puede llegar a participar; el día 16 de marzo se llevó a cabo las 

reuniones de inicio de semestre que generalmente llegamos a trabajar, en esta ocasión fue con el Eje del 

Área de Lenguaje Comunicación y también después se llevó a cabo la reunión para el Área Académica de 

la Asignatura de Lectura y Redacción, además se realizó el Consejo de Investigación y Posgrado; el día 

17 de marzo se realizó la reunión del Eje del Área Académica de Matemáticas y la Reunión de la comisión 

revisora de los exámenes de la materia de Lectura y Redacción que habían quedado pendiente; el día 21 

de marzo se llevó a cabo el Comité de Planeación; el 22 iniciaron los cursos para los líderes de asignatura 

para la revisión de los programas del Bachillerato Mixto; el día 23 de marzo se realizó una reunión de la 

red de ANUIES, así mismo una reunión para el Área Académica de Ciencias Sociales y Humanidades y 

la reunión del Eje de Área Académica de Ciencias Naturales y Experimentales; el 24 de marzo se llevó a 

cabo la inauguración del Día del Bienestar en todos los planteles además el Foro Iniciativa de ley en 

Materia de Perspectiva sobre Humanidades, Ciencia, Tecnología e Innovación este fue un foro muy 

importante para la universidad la convocatoria fue amplia, porque llegamos a contar con Diputados 

Federales y Locales fue una reunión muy importante, por parte de la Rectora se ha llevado como 

seguimiento a este foro, porque fue uno de los acuerdos el que se llevaran a cabo de manera constante; el 

27 de marzo se llevó a cabo una reunión del Eje de Área Académica de Formación Personal y una reunión 

de la Comisión Especial de la Reforma Legislativa; el 29 de marzo inició el evento Women It que es 

organizado por la Facultad de Informática en donde lo que se busca es visibilizar el trabajo y la presencia 

de la mujer dentro del área de tecnología de información, también se les llega a invitar a los estudiantes 

para que asistan y conozcan, además de este trabajo que se realiza por parte de la Facultad de Informática 



4 de 10 

 

tuvimos una reunión con de trabajo con los docentes del Plantel San Juan del Río; el día 30 de marzo se 

realizó el H. Consejo Universitario también tuvimos una reunión con CEPPEMS y además una reunión de 

tutorías; el día 3 de abril fue una reunión con Contraloría los Directores y los Secretarios Administrativos 

de todas las unidades académicas, como saben la Universidad al manejar los recursos públicos estamos 

sujetos a una gran cantidad de auditorías y aquí nos estaban mencionando precisamente un nuevo tipo de 

auditoría que se está realizando; el día 18 de abril se realizó una reunión de trabajo en el Plantel Sur para 

trabajar lo de aulas al aire libre, de momento ahorita estamos con un proyecto a través de Rectoría es el 

programa de PROFIC de esta contamos aproximadamente con un millón doscientos con fondos tanto de 

Rectoría como Escuela de Bachilleres y ahorita la propuesta fue llegar a construir áreas al aire libre en 

ambos planteles entonces pues estamos en esta parte, posteriormente trataremos de replicar el mismo 

modelo en los diferentes planteles, también se llevó a cabo una reunión del Área Académica de la 

Asignatura de Biología; se realizó la reunión la sesión mensual del Comité de Planeación; una reunión con 

el Área Académica de Humanidades y también de la asignatura de Inglés; el día 19 de abril el día de ayer 

recibimos una invitación por parte de obras de Gobierno del Estado para realizar una visita a las obras de 

que se están llevando a cabo en la avenida cinco de febrero, ahí estuvimos diferentes Directores que 

Secretarios de Rectoría y la propia Rectora; se llevó a cabo también la Comisión Académica del Honorable 

Consejo Universitario; el 20 de abril que fue ahorita por la mañana acudí a la firma de una carta 

compromiso de Escuela por la Tierra este proyecto lo que busca es una certificación verde, se está 

trabajando tres unidades académicas la Facultad de Ciencias Naturales la Facultad de Ingeniería y la 

Escuela de Bachilleres vamos a estarlo trabajando en los Campus que estamos compartiendo que es Concá, 

Amazcala y el de Amealco que es donde tenemos presencia de las tres unidades académicas. Estas sería 

las actividades. Muchas gracias”. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchísimas gracias maestro Jaime”. -------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    

IV. INFORME DEL CENTRO DE ESTUDIOS SOBRE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR 

(CEEMS) PRESENTA EL DR. ALFREDO RODRÍGUEZ CRUZ.M. en C. Rita Ochoa Cruz: “En 

el siguiente punto de nuestra orden del día, contamos con el informe del Centro de Estudios sobre 

Educación Media Superior el CEEMS a cargo del Dr. Alfredo Rodríguez Cruz Coordinador del mismo, 

doctor tiene usted la palabra”. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Dr. Alfredo Rodríguez Cruz: “Se llevó a cabo la revisión del proyecto de la maestra Brizzia Paola 

Martínez Betancourt el cual fue aprobado con correcciones menores, se llevó a cabo una reunión con los 

enlaces CEPPEMS esto fue el 29 de marzo, esta reunión da inicio a los trabajos para las evaluaciones que 

se iniciaron el año pasado, si ustedes recuerdan, se hicieron una serie de evaluaciones a los estudiantes 

para ver cómo estaban los indicadores en los tres diferentes áreas, este año se van a volver a realizar estas 

evaluaciones y se le va a dar un seguimiento a los alumnos que estaban en segundo grado y en primer 

grado que ahora estaba en el tercer y segundo y los nuevos que estarían en primer grado, para darle una un 

seguimiento de trayectoria, se llevó a cabo el envío de los datos para información de la muestra a partir de 

aquí Bueno nos van a hacer una revisión, una muestra de 1200 estudiantes y se nos va a indicar que 

estudiantes específicamente son los que van a tener que realizar esta evaluación y también los que son los 

de seguimientos específicamente, el día de mañana es la segunda reunión para darle seguimiento a este 

trabajo; se llevan a cabo el 9, 14 y el 30 de marzo reuniones con ANUIES con la línea dos de trabajo que 

tenía que ver con el conservatorio de mejores prácticas que va a ser en la Universidad Autónoma de Nuevo 

León, el día de ayer se les envió la invitación para que se inscribieran a este conversatorio va a ser de 

manera virtual asistencia para ustedes, entonces bueno va a ser muy similar la asistencia como lo que 
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ocurrieron con lo que nosotros tuvimos es una asistencia de manera virtual y cada asistencia va contando 

para su constancia; sería todo por el momento, solamente quisiera hacer una petición al consejo si me lo 

permiten, en el caso del Comité de Ética esperábamos se presentará este consejo pero por cuestiones de 

logística no pudo venir el doctor Carlos Murillo, entonces me solicitó que si habría la posibilidad de que 

el siguiente consejo pudiera presentar el comité de manera virtual, mediante la sesión Zoom”. ------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Consejeros, ¿tienen alguna pregunta? o alguna cuestión al respecto, 

recuerden que del Comité de Ética, el doctor Alfredo nos ha estado comentando cómo va la creación de 

este Comité, como han estado trabajando para el mismo, entonces Conforme al artículo 60 del Estatuto 

Orgánico le solicito a los miembros del Consejo expresen por la su decisión para esta solicitud: que se 

presente vía zoom en el próximo Consejo este Comité para su aprobación, ¿votos en contra o abstenciones? 

, le informo doctor que queda aprobada esta petición. Muchas gracias por su informe”. --------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

V. ASUNTOS DE MAESTROS. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “El punto número cinco corresponde al 

asunto de maestros en estos momentos tomamos nuestro paquete de trabajo que tienen en sus lugares, 

comenzamos con el asunto de maestros corresponde al Plantel Bicentenario: el maestro Sergio Centeno 

García con clave 3728 solicita cambio de calificación del siguiente alumno en la asignatura de lógica uno 

ya que por error resultó una clasificación incorrecta, el nombre del alumno es Hernández Sasturrias Eliu 

Uziel con expediente 313427 de NA, que es la calificación incorrecta solicita que se le coloque seis, 

tenemos su documento, les informamos que ya se revisó el acta, les pregunto a ustedes consejeros si tienen 

alguna duda, de no ser así, ¿algún votó en contra o abstención?, ninguno, entonces queda aprobada esta 

esta solicitud por unanimidad”.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VI. ASUNTOS DE ALUMNOS. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro siguiente punto es el asunto de 

alumnos, tenemos uno del Bachillerato Mixto Plantel Amazcala de la alumna Elizabeth Sánchez Moreno 

con expediente 259316 quien solicita autorización de exámenes de acreditación de conocimientos y 

habilidades, lo que coloquialmente llamamos como voluntarios de la asignaturas de Naturaleza y Medio 

Ambiente y de la materia de Salud y Vida, tenemos la solicitud de la alumna, recuerden que en el mixto 

son alumnos mayores de edad entonces ellos nos entregan  la copia de su INE y esta solicitud la quiere 

presentar en periodo de exámenes ordinarios, ¿hay alguna pregunta en cuanto a esta petición?”. ---------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Isis Miranda Sánchez Herrera: “No viene en el paquete de trabajo”. ------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Las solicitudes nunca se las hemos colocado en los paquetes de trabajo 

porque pueden llegar a ser muchas, por ejemplo en las materias de inglés son hasta 100 entonces no las 

colocamos, nada más les mostramos en la pantalla, siempre les hemos mostrado en la pantalla una tabla 

del número de solicitudes, por eso por eso no está ahí una disculpa, entonces ¿algún voto en contra o 

abstención? Ninguno, de no ser así así entonces le informó al pleno que queda aprobada también esta 

petición de examen voluntario”. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VII. REVALIDACIONES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “No se presentan casos”. ------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

VIII. CONVALIDACIONES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “No se presentan casos”. --------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

XI.SE AUTORICE AL SECRETARIO ACADÉMICO Y DEL H. CONSEJO ACADÉMICO, EXPIDA 

LA CERTIFICACIÓN DEL ACTA QUE EN ESTE MOMENTO SE LEVANTE, AUTORIZANDO 
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LAS MODIFICACIONES DE REDACCIÓN Y ESTILO QUE AL EFECTO SEAN PROCEDENTES 

Y SE TENGAN COMO ASUNTOS RESUELTOS EN DEFINITIVA PARA LOS EFECTOS LEGALES 

A QUE HAYA LUGAR. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro penúltimo punto en el orden del día es la 

autorización a que la Secretaria Académica y del H. Consejo Académico, expida la certificación del Acta 

que en este momento se levante, autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean 

procedentes y se tengan como asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a que haya lugar 

¿Alguna pregunta para esta petición? ¿Votos en contra?”. -------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “No”. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Se aprueba la petición por unanimidad”. ---------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

XII.ASUNTOS GENERALES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro último punto en la orden del día 

son los asuntos generales esta Secretaría tiene un par de asuntos generales, pero le vamos a dar la palabra 

al maestro Jaime para comentar los asuntos que tiene la Dirección”. -------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Como seguimiento a los acuerdos que firmamos con Pliego Petitorio 

hay uno, que es el que tiene que ver por la compra de equipos de cámaras para los diferentes planteles 

ahorita hicimos un primer lote se solicitó un primer lote de cámaras en los cuales se compraron juegos de 

cuatro cámaras y juegos de ocho cámaras entonces lo que vamos a tener es para el Plantel Sur se compraron 

dos juegos de cuatro cámaras y cuatro de ocho cámaras, para Plantel Norte También tenemos de momento 

compradas cinco de cuatro cámaras y cinco de ocho cámaras, para Plantel Bicentenario contamos con dos 

juegos de cuatro cámaras y dos de ocho cámaras, para el Plantel San Juan del Río uno de cuatro cámaras 

ahí ya tenemos instaladas varias cámaras ahorita agregamos uno de cuatro cámaras y tres de ocho cámaras, 

Para el Plantel el Jalpan va a ser uno de cuatro cámaras dos de ocho cámaras, Plantel Concá es un juego 

de ocho cámaras, en Amealco va a ser uno de cuatro cámaras y uno de ocho cámaras, en Plantel Colón 

uno de cuatro cámaras y uno de ocho cámaras, para el Plantel Pedro Escobedo son dos juegos de cuatro 

cámaras y dos juegos de ocho cámaras, aquí para el Plantel Centro tenemos un juego de ocho cámaras, lo 

que nos daría el total de 15 juegos de cámaras de cuatro cámaras y 22 juegos de ocho cámaras, esto es 

aproximadamente el 50% de los que tenemos contemplado adquirir, vamos a trabajar con la instalación de 

estas, de momento vamos a iniciar con las instalaciones del Plantel Norte vamos a tener que ver en cada 

uno de los edificios donde se van a estar haciendo la grabación las cámaras, les habíamos comentado que 

van en los Exteriores en los pasillos, gracias, además también ya con la maestra Lohendy Galván Herrera 

que es la encargada de deportes por parte de la Escuela de Bachilleres en la universidad ya está trabajando 

los cursos de defensa personal que también son de los compromisos que se llevó a cabo, también la compra 

de equipo precisamente para estos cursos el maestro Oscar Uriel Cárdenas Rosas ya tiene todas estas 

solicitudes de acuerdo muchas gracias”.------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Se les invita a la comunidad a participar en el concurso de Alebrijes que 

tendremos el próximo miércoles 26 de abril, se llevará a cabo en el Plantel Norte al momento tenemos un 

poco más de 100 Alebrijes que cumplieron con el trámite de inscribirse y entregar sus evidencias, de los 

que no nos estaremos comunicando para informarles, si recuerdan ustedes se les amplió el periodo para 

que subieran sus evidencias, en un primer momento vamos a preguntar por qué no las subieron, si hubo 

un error de algún correo o algo similar, pero si no, quedan automáticamente descalificados como la 

convocatoria lo indica; son más de 100 Alebrijes que bueno están los archivos, nos estamos metiendo a 

abrir de que realmente tenga algo, no nada más vaya a ser el archivo como en el Virtual nos ocurrían 
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algunas veces no era el documento correcto entonces puede ser que varíe este número de acuerdo a la 

revisión que tenemos más profundamente, Sí adelante Mtra. Judith”. ------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Judith Ramírez Martínez: “Una pregunta, ¿Por qué ese cambio de sede la Explanada de 

Rectoría?”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “No se cambió oficialmente pero por el tráfico, ahorita por la cuestión es el 

tráfico, tenerlo en la Explanada de Rectoría iba a ser un poco complicado, se elige el Plantel Norte, no es 

porque todo sea Norte, se elige el Plantel Norte por el estacionamiento y el tamaño del plantel, hay mucho 

más espacio, podemos recibir a más alumnos, a papás, van a poder entrar papás ahí a las canchas techadas, 

vamos a tener mucho personal para que esté cuidando, el caso del estacionamiento no para los papás solo 

para este el ingreso de los de los chicos o los camiones que lleguen a ir de algunos otros planteles, pero 

básicamente fue por la cuestión del tráfico, de que los muchachos no pudieran juntarse, porque a todos nos 

ha pasado y por eso fueron nuevamente individuales, le pensamos mucho nuevamente individuales y el 

lugar y el espacio porque otra opción era el Gómez Morín, pero pues como que no es nuestro espacio o la 

centro pero eran muchos los que ya teníamos registrados, el año pasado fue aquí. Se suspenden clases para 

la entrada libre, estamos revisando por ejemplo Jalpan, tiene más de 50, revisaríamos si este todos los 

chicos que vayan a asistir, la invitación es abierta para todos, pero si revisaríamos, yo lo que he comentado 

es que los alumnos que vayan a asistir se les extiende justificante sin ningún problema lo mismo para los 

docentes”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Fátima Santamaría Hernández: “En ese mismo sentido del día del Concurso de Alebrijes bueno 

yo estoy apoyando a mi grupo tutorado, van a participar con dos trabajos ellos están preocupados porque 

una maestra les va a aplicar un examen, para el caso de preparatoria Norte si van a haber clases y bueno y 

si hay clases se puede aplicar examen”. ------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Vamos a solicitar los reprogramen en este tipo de actividades para que 

puedan asistir”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “También precisamente cuando estábamos planeando la organización 

del evento era básicamente el tráfico y ayer que tuvimos la visita de obra ahí a cinco de febrero, fuimos 

informados de que también iban a cerrar los carriles laterales frente a la universidad, precisamente ahorita 

todo el carril lateral que está frente a la universidad, es decir la puerta que sale a cinco de febrero está 

cerrada ya a partir de hoy va a estar seis semanas cerradas hasta finales de mayo, entonces por esa razón 

fue que no se realizará en Rectoría. Ayer la señora Rectora a través de diferentes medios estuvo informando 

de este cierre porque el cierre viene de todos los carriles laterales pues desde Tlacote Av. Universidad 

como pueden ver sigue siguen la problemática”. -------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “¿En cuanto a temporalidad maestro?”. -------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Estas seis semanas, el otro era tres semanas eran tres semanas y ya 

se amplió”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Isis Miranda Sánchez Herrera: “¿No se estaba viendo de que entren a virtual ciertas carreras?”. ---- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Pero nada más es Centro Universitario En la Escuela de Bachilleres 

lo hemos estado monitoreado y ha estado trabajando bien los planteles Norte, Sur y Bicentenario tiene un 

poquito de problemática, pero sí hemos pedido la empatía”. ------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Desde la coordinación de tutorías de parte de la maestra Laura Olivia Zúñiga 

Ruiz nos solicitan que le recordemos a todos los docentes que nos apoyen para que comuniquen a los 

maestros de sus planteles que hay que hacer ya el primer reporte de tutorías, que es el que ya está habilitado, 

para que no se nos pasen las fechas”. --------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez: “Yo aprovecho también, hay que subir los maestros que hayan 

hecho tutoriales regularizadoras que tienen hasta el día 28 si no me equivoqué para subir sus documentos”.

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Finalmente, en cuanto a las cinco revisiones de exámenes que ustedes 

recuerdan tuvimos el consejo anterior les informamos que cuatro de ellas mantuvieron su estatus de no 

acreditadas. Las revisiones por comisiones se llevaron a cabo, unas se hicieron en ese mismo momento si 

ustedes lo recuerdan, otros se hicieron de forma virtual, para evitar estas cuestiones del tráfico. Cuatro 

revisiones ratificaron la calificación de NA y solo una de ellas hubo modificación de NA a 7 que fue un 

examen de Lectura y Redacción. Como anuncios generales los Exámenes de Acreditación los Exámenes 

de Acreditación conocidos como voluntarios, estos eso se tienen que solicitar vía Consejo Académico, 

entonces esta un aviso tanto para tutores como para estudiantes les encargamos por favor que avisen,  

vamos a publicar esto en unos momentos en redes sociales, les comentamos, por favor que no se les vayan 

a pasar las fechas porque si se les pasan las fechas es imposible que se puedan aplicar exámenes 

voluntarios, si no hicieron este este proceso; otro aviso es que la baja total del semestre es el 4 de mayo si 

hay alguna situación alguna cuestión de algún alumno que tenga algún problema que tenga algún problema 

por asistir a nuestros a nuestras actividades escolares pues tienen hasta el 4 de mayo para hacer la solicitud 

de baja final. No sé si algún consejero tenga algún asunto general que tratar”. -------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez: “Sí aprovechando también respecto de las tutorías, la maestra Laura 

Zúñiga nos solicitó a todos los tutores, pedirles a los estudiantes de todos los semestres tener el seguro 

facultativo actualizado, yo este sugiero que se nos dé un documento como paso por paso porque luego los 

chavos nos preguntan”.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Hay una infografía ahorita de las pasamos para enviársela a los chicos”. -- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Fátima Santamaría Hernández: “Sí este yo me quiero regresar al primero de los puntos generales, 

si existe por ejemplo algún mapeo de los lugares de riesgo de cada uno de los planteles pensando en que 

pues son ahí donde se necesitan colocar estas cámaras que se acaban de adquirir O ¿cuál sería la estrategia 

de la instalación de estas?”. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Algunos de los lugares que podrían ser de riesgo, 

desafortunadamente no se cuenta con las instalaciones para poder llegar a colocar las cámaras de que sean 

de forma segura porque igual ahí corrían riesgo y de hecho por eso el campus está trabajando sobre los 

salones edificios ya posteriormente vemos en donde más llegan a hacer falta”. ------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Aquí en la cuestión de los salones comentarles por ejemplo, que en un 

plantel los muchachos avientan las mochilas por las ventanas o las cuelgan y las ponen con candados, 
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entonces es importante este que en los salones para esta parte, porque de broma es muy pesada, por eso 

los pasillos son un primer punto”. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Andrei Hipólito Godoy: “Mas o menos cuando se tiene programada la instalación de las cámaras en 

el Plantel Sur” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Aquí ahora sí desconozco la parte técnica de la instalación. Maestro 

Oscar ya estarán las cámaras aquí físicamente o de la universidad”.--------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. Óscar Uriel Cárdenas Rosas: “Estamos en la espera de que lleguen al almacén para que nos avisen 

cuando podemos recogerlas”. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Si la instalación esperemos que sea rápida generalmente el equipo 

trabaja algo rápido, ahí en Plantel Sur, aprovechando por aquí ahorita en el período de vacaciones, el 

plantel Sur teníamos un problema muy serio de energía eléctrica en los edificios de quinto y sexto semestre 

Incluso un poquito con tercero y cuarto estos edificios llegaron a presentar problemas desde el 19 de 

septiembre del año pasado se estuvo tratando de resolver el problema, se vino el paro tuvimos que 

suspender ese mes posteriormente volvimos a retomar la problemática, enviamos mucho personal para 

realizar el diagnóstico finalmente más o menos por el mes de febrero fue cuando ya nos dieron el 

diagnóstico, el diagnóstico fue que necesitábamos hacerle estos trabajos mayores al plantel porque ya 

recodemos, que el plantel tiene 45 años, este año cumple 46, entonces tuvimos que hacer cambio del 

transformador y de instalaciones eléctricas, ahorita al parecer ya están funcionando la energía bien, porque 

teníamos y problemas serios en cuanto a las propias lámparas, que estaban parpadeando todo el bien y lo 

que se había optado fue por un tiempo cambiar a los alumnos a los salones de inglés, pero ahorita ya quedó 

resuelto esa parte, por aquí ya fue una trabajo mayor tenemos que aplicar al Plantel Sur ya todos los demás 

procuramos estar también trabajando. En Colón ya también me pasaron de que ya detectaron uno de los 

problemas que tenemos siempre con los baños, de que el agua, posiblemente el agua que nos surte de la 

pipa llega agua sucia, por tal vez hasta sea agua de ahí de la Alameda de Ajuchitlán porque es lo que 

detectaron de que sí, ya tiene muchísima arena y basura el agua que nos llega, entonces vamos a colocar 

algunos filtros por ahí para que a la salida de la cisterna. Además, creo ahorita ya están funcionando bien. 

Igual en toda la construcción de los espacios, actualmente estamos construyendo espacios en Landa de 

matamoros, el salón que también se está construyendo en Pinal de Amoles, Pedro Escobedo la cafetería 

maestro Antonio cuando estaremos ya inaugurando”. -------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. Antonio Pérez Martínez: “Buenos días a todos esperamos fecha de la Oficina de Rectoría 

esperemos que sea a finales de abril principios de mayo poder ya tener esa fecha de entrega”. ------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Bueno, seguimos en la espera. Plantel Huimilpan ya también va a 

comenzar la segunda etapa son un poco más de cuatro millones de pesos que se van a invertir en la segunda 

etapa; lo mismo en el plantel de Charco Blanco de Corregidora también son alrededor de otros cuatro 

millones de pesos los que se está invirtiendo, entonces hay afortunadamente trabajo por todos por todos 

los planteles. Sí en ocasiones si hay algunas cositas pequeñas que se nos llega a pasar, pero lo estamos 

haciendo, También estamos esperando la compra de 150 computadoras y 55 cañones más para poder 

reemplazar, entonces estamos a la espera de que se realice la licitación. Y estas son de las cositas que es 

nuestro trabajo, pero aprovechamos para mencionar”. ------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Algún otro asunto que tratar”-. ---------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “Es más que nada como recordar si ya se dio fecha para los días de 

la Jornada del Saber”. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “No, aun no se dan las fechas. Bueno, si no hay otro asunto damos por 

terminada esta Sesión”. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

No habiendo más asuntos que tratar, la M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico 

de la Escuela de Bachilleres, da por terminada esta Sesión Ordinaria, siendo las once horas y treinta y seis 

minutos del día 20 de abril de dos mil veintitrés. 
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